
PARTIE OFFICIELLE

FEU L'ABBÉ JOS-Louis-Théodore LABBÉ

Monsieur l'abbé Jos.-Louis-Théodore Labbé, prêtre, décédé vendredi soir, le 3 novembre, à L'Islet, était membre de la Société Saint-Joseph et de la Congrégation du Collège de Sainte-Anne de la Pocatière.

Alphonse GAGNON, ptre,
Assistant-Secrétaire.

Archevêché de Québec, 4 novembre 1916.

PARTIE NON OFFICIELLE

CAUSERIE DE LA SEMAINE

LES LECTURES

Au fond de certains abîmes de corruption qui s'ouvrent à lui dans l'exercice du ministère de la confession, le prêtre trouve souvent un mauvais livre. Tel jeune homme, telle jeune personne, quand la direction d'un confesseur éclairé s'applique à d'terminer la cause du mal qui ruine son âme, n'hésite pas à avouer que c'est la lecture d'un ouvrage mauvais qui l'a précipité dans le vice.

Un jeune homme était sur le point de mourir, lissons-nous récemment dans un excellent opuscule publié par l'Œuvre de Saint-Charles, lorsqu'on lui annonça l'arrivée du prêtre. "Dites-lui que j'ai lu Voltaire", répondit le jeune malade d'un ton sarcastique. Et ce fut là sa dernière confession.

En voici une plus édifiante et non moins instructive. C'est la confession publique d'un nommé Gervais Baudie, guillotiné pour meurtre à Moûtiers, en Savoie : "Je vais paraître devant Dieu, déclara-t-il, au bas de l'échafaud. Jeunes gens, vous tous mes amis, prenez exemple de moi, retirez-vous à temps des mauvais compagnons, ne vous laissez pas égarer par les lectures dangereuses."